
報告事項 

一、追求進度表： 

二、弟兄姊妹成全聚會:弟兄成全 10/14(日)19:30~21:30    
三、宜蘭日間成全班每週四上午 8:20~12:00 在進士會所，第一堂：詩歌應用於擘餅聚會，第二堂：歷史

與啟示，第三堂：神命定之路的實行。此次成全不收費用，歡迎弟兄姊妹踴躍報名全程或參加部分

旁聽，一同享受節期。 

四、2018 年國際感恩傑特會於 11/22(四)~11/25(日)在美國北卡夏洛特市舉行，報名請洽邱淑真姊妹。 
五、2018 年冬季訓練於 12/24(一)~12/29(六)在美國安那翰舉行，10/24 報名截止，請洽邱淑真姊妹。 
六、福音車目前奉獻金額為 575,450 元，奉獻目標 80萬，期限到本月底截止，將根據聖徒實際奉獻金額

    購置等值福音車一台，供福音開展，召會事務，外縣聖徒看望，聖徒聚會相調接送，各區及專項相

    調使用，請衆聖徒多有代禱記念。 

 

禱告事項 

1、 福音開展：為大同鄉人數擴增及南澳鄉開展與預備合適的家及聚會場地代禱。 

2、 新受浸聖徒： 九月/文化區：諶恩慈、陳芸芸；進士區：林碧華等弟兄姊妹並穩定在召會生活中代禱 
3、 海外開展：每人每年奉獻1500元為着海外開展，請弟兄姊妹們記念並擺上。 
4、 已過9/19宜大福音聚會來了45位學生，其中有31位福音朋友，請為學生們後續的家聚會牧養代禱。 
5、 本學期育才、宜蘭、壯圍三所國小共22個班級實施生命教育課程，請為各校學生老師及家長代禱。

保守參與授課的弟兄姊妹有主恩典的同在。 
 

人數統計 (10/1--10/7) 
 

日期                                 10/15(週一)------10/20(週六) 

眾召會晨興進度 『繁殖復活、升天、包羅萬有的基督作為神國的發展』第一篇 

宜市讀經追求進度 約翰福音弟一章(讀經含註解) 

生命讀經進度 第一到五篇 

項目 
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頭城鎮召會 13 10 11 8 8 0 7 17 4 0 0 0 0 1 

礁溪鄉召會 35 33 16 42 52 5 23 58 11 7 1 0 4 2 

壯圍鄉召會 9 6 0 2 5 0 3 7 3 0 7 0 0 5 

員山鄉召會 47 40 10 23 3 7 14 58 14 5 5 1 1 4 

蘇澳鎮召會 18 8 17 8 6 0 10 21 5 4 0 0 0 1 

大同鄉召會 10 6 11 12 10 0 5 19 3 0 2 1 0 1 

宜 

蘭 

市 

召 

會 

文化大區 59 69 44 77 34 3 11 111 18 11 0 0 8 11 

延平大區 36 38 20 46 25 0 9 64 11 4 16 0 1 6 

進士大區 57 60 35 46 33 1 13 79 17 12 0 0 1 5 

青少年區 20 20 8 24 6 2 2 32 6 2 0 12 1 4 

合計 304 293 172 288 182 18 97 466 92 45 18 15 16 40 



 

           從一個園子到一座城(下)  2018/10/14 第⼀百五十期

另一個差距另一個差距另一個差距另一個差距    

如今尋求者已答應主的呼召，下到山谷來成了

一個園子。但她還不是一座城。她如今是一個園

子，長出她已往從主所享受的東西；然而，即使她

成為園子，她和主之間仍有某種的差距存在。『我

身睡著，我心卻醒。有聲音！我的良人敲門，說，

我的妹子，我的佳偶，我的鴿子，我的完全人，給

我開門；因我的頭滿了露水，我的發綹被夜露滴濕

。我回答說 ， 我脫了衣裳 ， 怎能再穿上？我洗了

腳，怎能再玷污？』（五 2～3。）這一段的詩指

明，當她正如此滿意時，她突然聽到主的聲音。這 

意思是說，她體認到主並沒有與她同在。她再一次

是在裡面，而主在外面。 

十字架更深十字架更深十字架更深十字架更深的經歷的經歷的經歷的經歷    

這差距的原因是什麼？她似乎沒有作錯什麼事

。她如今是一個園子，給主享受－為何仍有差距呢

？主給我們看見，這是十字架更深的經歷。主說，

『我的頭滿了露水，我的發綹被夜露滴濕。』祂的

意思是說，當尋求者滿意並滿足時，主正在受苦。

這幅在詩歌中的圖畫，乃是描繪受苦的基督。祂實

在是憂患之子。特別是在客西馬尼園裡，祂被夜露

滴濕。主對尋求者所說的話，啟示出祂自己就是這

樣受苦的一位。祂是『多受痛苦，常經憂患』。如

今主呼召她一同成為這樣的受苦者。但她卻告訴主

：『我脫了衣裳，怎能再穿上？我洗了腳，怎能再

玷污？』換句話說，她是說『我已經脫去舊的性情

，我現今在諸天界裡，所以我怎能再將它穿上？』 

補滿基督患難的缺欠補滿基督患難的缺欠補滿基督患難的缺欠補滿基督患難的缺欠    

        我們必須非常清楚的看見這一點。主的眾尋求

者否認世界，這是很美妙的事；否認他們自己，這

更是榮耀。但有一天主要來呼召我們，叫我們否認

自己屬靈的成就，像主所作的一樣。祂原是神，下

到地上來成為一個人，就否認了祂作為神的一切所

是；然而祂還是神，祂乃是成為一個卑微的人。祂

來到地上，藉著成為『憂患之子』而受苦難，以完

成神的定旨。 

        我們可能也達到很高的地步。如今我們既屬靈

又屬天。這對我們已經夠了，但仍不足以完成主的 

定旨。所以，就一面的意義說，我們也必須否認我 

 

 

們在屬靈上所達到的地步，與主同取卑微的地位。 

        許多所謂屬靈的基督徒不願意得罪任何人。他

們喜歡不斷的保守自己在諸天界裡－那樣高超，那

樣奇妙 ， 那樣屬靈－像天使一樣。但是主會說 ，

『 我們離開利巴嫩下到山谷裡去。我是夜露下的受

苦者，在我的受苦中仍有所缺，需要補滿。你很屬

靈，每個人都羨慕你，但我的身體在哪裡？我的召

會在哪裡？』 

思愛成病思愛成病思愛成病思愛成病    

       在這個關頭，她知道主離去了。『我給我的良

人開了門 ， 我的良人卻已轉身走了。他說話的時

候 ， 我神不守舍 ； 我尋找他 ， 竟尋不見 ； 我呼叫

他，他卻不回答。…耶路撒冷的眾女兒阿，我囑咐

你們，若遇見我的良人，要告訴他什麼呢？要告訴

他，我思愛成病。』（五 6，8。）她尋找主，竟尋

不見。她呼叫主 ， 主卻不回答她。別人想要幫助

她，她告訴他們，她因主思愛成病。 

       當她正在向他們說到主的時候 ， 她才知道主並

未離開，主仍在祂的園子裡。『我的良人下到自己

的園中，下到香花畦，在眾園內牧養群羊，采百合

花。我屬我的良人，我的良人也屬我；他在百合花

中牧放群羊。』（六 2～3。） 

        我們都有過這種經歷，有時候我們覺得主離去

了，我們開始對別人說到祂。但是當我們正說的時

候 ， 我們知道主仍與我們同在。祂仍在祂的園子

裡，在百合花中牧放群羊。祂仍在我們裡面，我們

屬祂，祂屬我們。 

一個更深的轉一個更深的轉一個更深的轉一個更深的轉    

        這時候，一個更進一步且更深的變化工作在這

尋求者裡面完成了。如今主對她說 ， 『 我的佳偶

阿，你美麗如得撒，秀美如耶路撒冷，威武如展開

旌旗的軍隊。』（六 4。）在第四章的轉之後，主

將她比作園子。但在這個更深的轉之後，主將她比

作一座城。當我們與主一同往前時，這些功課要循

環式的一再重覆。藉著一再的循環，我們就能從冠

冕長大到園子，接著從園子長大到城和軍隊。這是

我們完成神永遠定旨並建造基督身體的路。  

(摘錄自/雅歌中所描繪的生命與建造 /第十篇下）



生命讀經-----------------------------------------------------
包羅萬有者的死 

 

        基督的死是包羅萬有的死，因為祂是一位包羅萬有者。比方說，一國之君死了，就是一位具有人

和君王這雙重身分的人死了。主耶穌作我們的代替，有七重身分，所以祂受死時乃是神的羔羊、在肉

體裏的人、舊造的人、蛇、一切受造之物的首生者、成就和平者、以及一粒麥子。這樣一位包羅萬有

者的死，乃是包羅萬有的死。因為主的死是包羅有的，因此當祂死在十字架上時，許多事物就受了對

付。罪性、罪行、肉體、舊人、撒但、世界、舊造、和規條都受了對付。不僅如此，神聖的生命連同

神聖的豐富也從主耶穌裏面得了釋放。祂包羅萬有的死除去了一切消極的事物，並釋放出一切積極的

事物。  

        路加二十三章四十四、四十五節說，『那時約到正午，遍地都黑暗了，直到午後三時，日頭不發

光，殿裏的幔子也從當中裂開。』這裏的黑暗和罪有關，而幔子是主耶穌的豫表。希伯來十章二十節

說，『是藉著祂給我們開創了一條又新又活的路，從幔子經過，這幔子就是祂的肉體。』基督死時所

裂開的幔子，上面繡著基路伯，這些基路伯代表受造的活物。這指明基督在祂的肉體裏帶著一切受造

之物。殿裏的幔子裂開時，上面所繡的基路伯也裂開了。這就是說，當基督的肉體釘十字架時，祂所

帶著的一切受造之物也釘了十字架。藉著基督的死，罪性、罪行、肉體、以及一切受造之物都受了對

付。 

        基督包羅萬有的死，乃是一次永遠的成就了，祂不需要再死一次。主包羅萬有的死是永遠的。我

們若看見這點，就會讚美主，罪性、罪行、肉體、舊人、撒但、世界、舊造、和規條已經受了對付，

神聖的豐富已經得著釋放，並分賜給我們。現今藉著主包羅萬有的死，我們乃是禧年的子民。（摘錄

自路加福音生命讀經/第五十三篇） 

 
十二籃選讀---------------------------------------------------
-------漂(二) 

讀經讀經讀經讀經：：：：希伯來書二章一至四節希伯來書二章一至四節希伯來書二章一至四節希伯來書二章一至四節。 

        每一個基督徒都必須有一個雄心要討神的喜歡。要討神的喜歡就不能隨遇而安，就要放一個目標

在那裡，並且要向著那一個標竿直跑，要忘記背後，努力面前的。有的人沒有背後，也沒有前面，因

為他沒有目標。沒有目標，當然就沒有前，也沒有後，就什麼地方都好。就像農村裡的水牛拉水車。

牛是毫無意識的拖著輪子一直在那裡繞圈子，一天從早跑到晚，還是在那一個地方，都是起頭，也都

是末了，都沒有起頭，也都沒有末了。它就是受環境的支配，跟著那一個車輪轉就是了。許多基督徒

也是這樣，一天到晚繞圈子，沒有前，也沒有後，一直在那裡漂。漂就是因為沒有目的。 

       我們要自問：我作基督徒到底為什麼？如果我是要按著聖經裡所說的榮耀神，就要注意這一個目

標，就要向這一個目標跑去。如果有反對的事情發生，就要用力氣拒絕它。在前面還有一段的路程，

你就要忘記背後，努力往前直跑。不然的話就是漂。弟兄姊妹阿，我們作基督徒是在那裡漂呢，還是



有目標的呢？（摘錄自倪柝聲/十二籃/第一輯第五篇） 

 

職事信息----------------------------------  建立家聚會牧養聖徒的
習慣（四）  
 
家家總動員，定期探訪人  

        我們所指的『會』，主要的是要作到他的家裏，然後把真理作到他裏面。如果我們不會這樣作，

那是主恢復的一大失敗。盼望家家總動員，老少皆兵，統統成為主的精兵。我發現有些弟兄姊妹，一

週可以陪七、八個，而且他們的陪法很有彈性：能天天的，就天天陪，能一週陪一次的，就一週陪一

次。反正他們就一直陪！一個正當、拔尖的長老，必須實行『定期探訪人』。我們的需要乃是實行探

訪人。全時間者，應該用他們百分之九十的時間去探訪人，一再的去看望人。我們必須訂定時間表，

定期的去探訪人。這樣，召會就會受到照顧並得着擴增。是主的僕人親自對全時間者說的。那我們背

負責任的長老們、區負責、在座受成全的、有心來背負區責任的弟兄們，該用多少的時間呢？再忙，

每一週拿出二個小時接觸人。一個晚上最少可以看三個。如果你去一個家，看一對夫婦，若他們有孩

子，就有三個了。一點都不難！如果我們都這樣作，召會一定要得復興。為着要傳揚福音－『福』，

餧養小羊－『家』，成全聖徒－『排』，主的僕人說，惟一的需要乃是探訪人，並與他們在一起；你

必須與他們面對面的說話。你若每週探訪一個人十分鐘，你必定能在一年之内得着那人。 

家聚會作成功，召會活，人繁增 

       主的僕人說：『我願意全地眾召會都接受這交通，不要再倚靠大聚會講好道，乃要靠家中聚 

會。』各地的同工、長老們，無論你們怎麼作， 惟一的實行就是作家中的聚會。只要能把家中聚會作

成功，你所在地的召會必定活起來，人數也會繁增。請大家一定要信、接受、看重、不要輕看這話。 

二○一四年，當我們注意到這事，我們當地花了一年的時間，家聚會的人數纔聚到一百五、 六十人。

當時我們的主日聚會大概是二百四、 五十人，約有零點六倍家聚會人數的擴增，但我們不滿意。從二

○一五年一直到二○一八年，家聚會已經作到主日聚會的一點四倍。台南市召會主日平均人數（一千

八百七十人） 的一點四倍是二千六百人。大家需要留意、並關心的，是上週主日聚會沒到的人。希伯

來書十章 二十五節說，『不可放棄我們自己的聚集，好像有些人習慣了一樣。』這裏說，『好像有些

人習 慣了…』。他一習慣不聚會，你再拉他，難上加難。不要讓弟兄姊妹習慣不聚會。主日聚會時， 

注意誰沒有來聚會，當週就馬上去看他。因着探訪，在家、排、區各種聚會中，人數就會增加， 若能

達到一點六倍的擴增，將有三千人。如果大家能作到這個地步，年底繁增百分之十，那是必然的。 不

是許願，乃是豫算～根據統計、異象 『不是許願，我要繁增百分之十，它是豫算。』 我以前一直不懂

主的僕人講這句話的意思（豫算不是許願麼？許願不是豫算麼？後來我就領悟了）。他說，豫算是根

據你的統計，然後你看見甚麼異象。譬如，我們看見要實行這個，就可以作豫算，你短時間內無法作

到很大，看看能作到甚麼程度，再加豫算。題目出一下，這功課大家作作看。作完了，功課作得好

的，他已經作到某個程度，就請他說明怎麼作，彼此學。再把豫算慢慢提高。真正的事奉乃是照顧

人 ，很盼望家聚會作到二倍，直到現在還沒有作到。但要達到二倍，其實不難。一九九六年七月份，

近十位台灣同工們，在夏季約翰結晶訓練後， 跟李弟兄約在他家中有交通。交通中，主的僕人就發

現，我們都開大會傳福音，他心裏不高興。 他說，『正確的路就是訪人傳福音。』也許你們想說，

『李弟兄，你早年不也是搞大會福音。』 『但我搞大會福音，跟你們搞大會福音不一樣。』 『早期來

台灣，有許多人來聽福音，並有數百人記名。』他說，『每週一的早上，長老們早晨來到主面前，同

心合意跪在主面前禱告。禱告之後， 就把這幾百張的名單拿來交通，這個要交給誰、 那個要交給誰來



看望。花了一、二小時把全部都安排好。週二禱告聚會，就分派名單給弟兄和姊妹去看望，把看望的

結果，反應如何，都寫下來。 他說，『就是這樣作，短短五年，百倍繁增。』 簡單說，他作了大會，

還是要定期探訪人。（待續，此聽抄稿未經講者林鴻弟兄校閱） 


